

Empresarios piden la vuelta total del turismo



Empresarios nucleados en la Unión Comercial e Industrial de Mendoza (UCIM) reclamaron por la vuelta del turismo y señalaron que a la vista de los malos resultados en cantidad de contagios y fallecidos por Covid, las medidas restrictivas no funcionaron. En un comunicado expresaron que “siete meses después del cierre de todo -hasta de las fronteras- estamos convencidos de que el turismo debe volver. Hemos pasado por mucho: limitaciones a nuestros derechos, miedo a la enfermedad, proyectos para mejorar la atención de salud, empresas que se fueron, pymes que cerraron, empleos que se perdieron y mucho sufrimiento de todos los argentinos”.

Afirmaron que “después de más de un millón de contagiados y más de 30.000 muertos, el factor económico no se destaca por haber salido mejor parado”.

En una serie de números que dieron resaltaron que “en cada uno de los siete años que siguieron a la crisis económica mundial de 2010, el número de llegadas de turistas internacionales en todo el mundo creció al 4% o más”.

“En Mendoza esta noble actividad genera 45 mil puestos de trabajo directos y representa el 6,4% del Producto Bruto Geográfico provincial, aportándole a la economía local en 2018, \$34.000 millones”, según lo manifestó la anterior presidente del Emetur, Gabriela Testa.

Según el INDEC, en 2019 y en comparación interanual con 2018, la cantidad de viajeros

que arribó a la ciudad de Mendoza creció un 8.9% y las pernотaciones un 8,4%. Tendencia alcista que se preveía para 2020.

El año pasado visitaron la provincia 690.024 pasajeros, 412.766 residentes en el país (representó un incremento del 9,5% respecto a los 12 meses de 2018) y 277.258 extranjeros (una suba del 8,1%). Al hablar del total de reservas registradas en Mendoza, estas ascendieron a las 1.322.475 noches, 633.575 correspondieron a los viajeros no residentes en Argentina (3,3% más que en 2018). 5. En 2019, llegaron a la ciudad de Mendoza 63.981 personas (un 22% más que lo registrado en 2018) y 143.710 pernотaciones (16% más que el año anterior).

“Todos estos datos –afirman en la UCIM- confirman que Mendoza, a pesar de todos los vaivenes de la economía argentina, registraba un crecimiento en el sector servicios y esto era traccionado, sin dudas, por el turismo. Entonces ¿por qué no permitir que esta fuente de empleo y movimiento vuelva a funcionar?”.

Finalmente criticaron que “el Gobierno Nacional acaba de autorizar el libre ingreso únicamente a CABA por Ezeiza de turistas de países limítrofes, para desarrollar lo que se llama el “Tour de Compra”y trascendió que el Gobernador Suarez ha solicitado la apertura del turismo interno y la respuesta ha sido negativa. ¿Qué impide que se abran las fronteras con Chile para aprovechar el citado plan y así dinamizar las actividades comerciales de toda la provincia y además, autorizar el regreso de los buses de media y larga distancia hacia y desde ese país? Nuestra apuesta es hacia la apertura total con el máximo respeto de los protocolos sanitarios”.